
26 SÁBADO. 20DESEPTIEMBREDE2008 . DlariodeCidlz

Cádiz Provincia

Afinal de año estará lista
la nueva terminal de los
catamaranes en Cádiz
El proyecto de habilitar una línea en el Río San Pedro sigue
estancado, pendiente de los informes de Gobierno y Junta

...

El patrullero
dela Armada
'ürdóñez'
tendrásu .

baseen Cádiz
El buque deja Cartagena para

instalarse en La Carraca, en

La Isla, a partir del lunes

Redaccl6n / CÁDIZ

El patrullero Ordóñes cambia-
rá su base de estacionamiento

del Arsenal de Canagena al de
La Carraca en San Fernando

este proximo lunes, 22 de sep-
tiembre, tras una reestructu-
ración organizativa de la Fuer-
za de Acción Marítima, iiúor.

maron ayer desde la oficina de
relaciones Públicas del Minis-
terio de Defensa..

Este buque es el cuarto de la
serie de seis patrulleros de la
clase Barceló, que fueron con-
cebidos para equipar a la Ar-
mada Espaftola con cañoneros
de pequeño desplazamiento y
elevada velocidad en los aftos
70.

El patrullero fue entregado
a la Armada el 21 de marzo de

1979, fijando su base enCarta-
gena, donde ha permanecido
desde entonces, hasra que
ahora, más de dos décadas

después, se muda a la provin-
ciadeCádiz. .

El Ord6ñes rea"bió el 13 de
noviembre de 1984 su bande-

ra de combate, que fue donada
por la Corporación Municipal
de Benidorm.

El buque fue rotulado con
ese nombre en recuerdo de Ra-

fael Ju1ián Ordóñez y Falcón,
oficial de la Armada muerto
heroicamente en la defensa
del Arsenal de Cavire el 20 de
enero de 1872.

El Ordóñez está encuadrado
en la estructura de la Fuerza

de Acción Marítima y tiene la
misión de garantizar la pre-
sencia naval en aguas de sobe-
ranía espaftola y proteger los
intereses marítimos naciona-
les.

El patrullero tiene una dota-
ción de 20 hombres y mujeres
bajo el mando del teniente de
navío Alberto Jesús Thrres
i\11es.

Aspecto que presentan en estos dlas las obras de la nueva terminal de los barcos, muy avanZadas ~s D<VICENTE

A.A./ CÁDIZ

Antes de que termine el afto esta-
rá lista la nueva terminal del ser-
vicio marítimo del Consorcio de

Transportes Bahía de Cádiz en la
capital. Los trabajos se encuen-
tran bastante avanzados, y en es-
tos días los usuarios ya pueden
apreciar la monumental obra que
se ha venido acometiendo en el

muelle Reina ViCtOria, que dotará
a los catarnaranes de unas insta-

laciones de diseño vanguardista.
En total, son 1,7 millones de eu-

ros los que se han invertido en un
proyeCtO que cuenta con tres ac-
tuaciones principales; La más lla-
mativa es la sustitución del panta-
lán flotante actual por una plata-
forma metálica móvil, que se
mantendrá sobre el nivel del mar
mediante un sistema hidráulico

elevador. Con ello, el Consorcio

persigue poner coto por fin al ta-
lón de Aquiles del servicio, los
frecuentes vaivenes que el actual
pantalán padece debido al mar de
leVa del muelle gaditano, que di-
ficultan a menudo el embarque
de los pasajeros en los barcos. Asi-
mismo, se ha ampliado notable-
mente la zona de atraque (relle-
nado la plataforma ro-ro de la es-
quina del muelle), y se ha habili-
tado una nueva estación, mucho

mayor, que dispondrá de varias
salas para paliar las colas en las
horas puntas del servicio.

El proyeCtO que sigue sin tener
fecha es la anunciada creación de
una nueva linea marítima hasta el

Río San Pedro. A este respeCtO,
hay que decir que el Consorcio de
Transportes hace tiempo que ha
hecho sus deberes, redactando el

proyeCtO de la nueva terminal a
situar en la zona.

La viabilidad de este servicio

continua pues a la espera de que
tanto el Gobierno central como la

Junta den la preceptiva luz verde.
El primero, a través de Costas, de-
pendiente del Ministerio de Fo-
mento, que debe permitir la crea-
ción de un puerto en la zona del
Río San Pedro, Y la segunda, a
través de la Consejeria de Medio
Ambiente, desde donde debe lle-
gar la aceptación desde el punto
de vista medioambiental.

Al menos, el servicio sí contará
con'un cuarto barco (que a falta
de la nueva linea, completará las
dos actuales de El Puerto y Rota),
antes de lo que se preveía. Porque
desde el Consorcio desvelan que
la intención es agilizar plazos pa-
ra que el nuevo catamarán, adju-
dicado hace unos dos meses, esté
listo para incorporarse a la flota
antes del proximo verano.

El Patronato
intenta atraer
en Polonia a
turistas y
estudiantes
En 'rour & Travel' contactará

con los operadores que ya

visitaron la provincia en 2007

Redacción / CÁOll

Desde ayer viernes y hasta hoy
sábado se celebra en Varsovia

la Feria de los Idiomas, donde
los estudiantes polacos buscan
destinos para aprender idio-
mas distintos al suyo. El espa-
fiol es una de las lenguas más
demandadas y con la propues-
ta de aprender español mien-
tras se disfruta de las playas, el
flamenco y la gastronomía,
acude el Patronato de 1\1rismo

de la Diputación a promocio-
nar la provincia de Cádiz.

Así, según indicó ayer el Pa-
tronato en un comunicado, los
estudiantes polacos se están
mostrando "muy interesados
en viajar a la provincia para
aprende¡: español y preguntan
con frecuencia por los trámites
que hay que seguir o qué les
ofrece la provincia durante su
estal)cia". .

A la Feria de los Idiomas

acuden, según el Patronato,
muchos estudiantes preuni-
versitarios interesados en rea-
lizar un afta de su carrera en el

exreriorycomplementa aPers-
pe.ctive$, la feria que se celebro
en marzo y que dentro del mis-
mo formato iba más dirigida a
los univemtarios.

La Feria de los Idiomas no

será la única acción promocio-
na1 dirigida a Polonia del Pa-
tronato Provincial de 1\1rismo

en septiembre. Del 25 al 27
tendrá lugar la décimo quinta
edición de Tour & 1I'avel, feria

destinada al turismo en gene-
ral, y a la que el Patronato de
1\1rismo acude con la inten-
ción de mantener contactos

con los principales touropera-
dores polacos

Según el Patronato, el nú-
mero de turistas polacos en la

. provincia se ha incrementado

en los últimos aftos, alcanzan-
do los 6.289 en el año 2007.
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Lasoperadoras alertan del déficit
.de antenas para teléfonos móviles
La asociación que aglutina a las grandes empresas del sector reclama un 30%

más de infraestruct{Jras en la provincia para ofrecer una cobertura p~rfecta

Europa Press/J.J.N./SEVILLA/CÁDIZ

~
¿Quiénno ha sufridoalgunavez >-

problemas a la hora de hablár o ....
hacer otra operación con el mó- '
vil? Las cada vez mayores pres-
tacionesque otrecen estos {",Io!-~
fonos se pueden encontrar, a
medio plazo, con problemas de
cobertura en la provincia de Cá- -
diz por el déficit de antenas ins- ~
taladas que se antojan insufi-
cientes para dar buena cobertu- di-
ra a los avances tecnológicos que r
no paran. As!lo entiende Redtel,
la asociación española de opera-
dores de telecomunicaciones in-
tegrada por las grandes compa-
ñías que trabajan en el país (Te-
lefónica, Vodafone, Orange y
Ono).

Redtel sostiene que Cádiz es
una provincia deficitaria en an-

1,2
MILLONES DE TELÉFONOS

La penetración del mercado
de los móviles en la

provincia de Cádiz es del

cien por cien

tenas hasta el punto de que, se-
gún apuntó ayer a este periódico
un portavoz de la entidad, consi-
dera que es necesario aumentar
un 30% este tipo de infraestruc-
tura para que los usuarios pue-
dan obtener una cobertura sin
dificultades y pensando en un
futuro próximo.

Redtel asegura que la cobertu-
ra en la provincia en general no
es mala, aunque la falta de ante-
nas pueda originar algún con-
tratiempo.

En Cádiz hay una media de un
móvil en uso por habitante, es
decir, más de 1,2 millones de
aparatos yuna penetración en el
mercado del cien por cien. A esta
cifra se le añaden los miles de tu-

... ... ~. .,.

Una antena de telefonfa móvil en el núcleo de El Colorado, en el término municipal de Conll.
MANUEl AAAGON 'INA

La reticencia de los ayuntamientos
a dar licencias y el 'efecto contagio'

La llave para la instalación de
nuevas antenas de telefonía

móviles la tienen los ayunta-
mientos, que son los que de-
bendar permiso en última ins-
tancia. Las operadoras mantie-
nen frecuentes contactos con

los gobernantes, pero chocan
una y otra vez contra la negati-
va de los municipios y además
este rechazo provoca un efecto
contagio en localidades cerca-
nas que también cierran sus
puertas a las compañías.
Redtel se queja de las ordenan-
zas restrictivas de los ayunta-
mientos que limitan la instala-

Cádiz Provincia

Una familia se
querella contra
el alcalde de La
Linea y su edil
de Urbanismo

los acusan de supuestos .
delitos de coacción, dallos,
usurpación y prevaricación

RedaccI6n / LA LINEA

Los propietarios de una finca
de La Unea situada en la calle
Claudio Coe1lohan interpues.
.t~!ln"4\1erdlaaiminal enJos .
juigados' colltii1~raléá1áe;~
Juan Carlos Juárez; el conce-
jal de Urbanismo, Manuel
Aguilera; y el dire.ctor técnico
de la Gerencia MUrbanismo,
Francisco Pérez Panal.

'Esta familiaJosacusa de ha-

ber incurrido supuestamente
en los delitos de coacciones,
uSurpación, daños, obstruc-
ción a la justicia y prevarica-
ción. Además, no descartan
exigir responsabilidades al
Ayuntamiento en las acciones

pen:deso civil~!- p-~~an~
. ~emarsede-estacausa.

Un portavoz de la familia,
José Luis MartIIl Rodrfguez,
confirmÓ ayer a este diario es-
tos hechos. Según ~lic6, la
parcela, de 2.270 metros cua-
drados, pertenece a su familia.
"En 2002 pedi al Ayuntamien-
to unas cédulas urbanísticas

sobre esta finca, que está clasi-
ficada como suelo urbano y
tiene un 7S% de edificación.

As! fue aprohado por el pleno.
Esta finca es de mi familia y lo
podemos acreditar con docu-
mentos", dijo. MartIIl Rodrf-

guez aseguró que en 2004,
una empresa catalana se inte-
resó por adquirir dichos terre-
nos y llegaron a un aC\lerdo.
"Nos dio una cantidad a cuen-

ta para dar el resto más tarde.
Les facilité todos los documen-

tos que me pedían que acredi-
tan la propiedad de este suelo
y formalizamos el contrato. Un
mesymediodespués, me ame-
nazaron con. interponer una
querella criminal por engaño
porque al ir al Ayuntamiento a
negociar la edificabilidad de la
parcela le dijeron que se trata-
ba de un suelo municipal".

~

ción de antenas, y reclama ma-
yor flexibilidad. "Todo el mun-
do quiere buena cobertura pe-
ro nadie quiere antenas", seña-
laba ayer un portavoz de la
asociación de operadores de
telefonía móvil.

A juicio de Redtel, "no tiene
sentido que tras diez años dan-
do servicios de telefonía se

cuestione las antenas", unas
ideas "apoyadas desde orga-
nismos nacionales, como el
Gobierno central, hasta inter-
nacionales, como la Organiza-
ción Mundial de la Salud
(OMS)".

ristas que frecuentan el sur de
España a lo largo de todo el año.

Municipios como Sanlúcar,
Rota, Chipiona, Chiclana, Vejer
Yotros ubicados en el entorno de
la N-340 son zonas consideradas
"criticas" por Redtel, que cifra
en 3.000 las nuevas antenas que
se deben instalar en el conjunto
de Andalucía que se sumarian a
las 1S.000ya colocadas.

"El mundo de la telefonía mó-
vil está en constante evolución y
si no hay una infraestructura
amplia y s6lida no se podrán cu-
brir esos nuevos servicios con
normalidad", añadió el porta-
voz del Redtel, entidad que se
encuentra con el asiduo rechazo
de los ayuntamientos a conceder
licencias para la instalación de
antenas que faciliten la cobertu-
ra de los teléfonos.

Piden 'homicidioen tentativa' para un
grupo que apaleó a un hombre en Jerez
La vfctima y su pareja inician una

ofensiva legal para tratar de
encarcelar a los autores

M.Moure/N. González /JEREZ

La pareja que fue viC1ima de una
salvaje agresión la pasada semana
en Jerez ha jniciado una amplia
ofensiva legal para conseguir que

sus agresores acaben en la cárce1
durante muchos años. Los hechos,
que ya fueron publicados por este
medio de comunicación, ocurrie-
ron al borde de la una de la madru-

gada la noche del jueves al viernes
de la pasada semana, cuando un
grupo de cuatro hombres la em-
prendieron a golpes y patadas con-
tra un joven que caminaba a rece-

ger su coche junto a su compañera.
Lo realmente escalofriante es quela
agresiónfue absolutamente gratui-
ta. No medió insulto o provocación
alguna. Los salvajes, simplemente,
se abalanzaronsobre su viC1ima y la
emprendieron a patadas contra su
cuerpo, con especial incidencia en
su cara ycráneo. Mientras todo esto
sucedía, uno de ellos grababa la

agresión con su teléfono móvil con
el más que sospechoso fin de colgar
semejante barbaridad enIntemet.

Según pudo saber este medio, la
solicitud legal ha sido realizada por
el gabinete de los abogados Jesús
Salido y Alberto Escudier, que re-
presenta los intereses de la pareja
frente a sus agresores, entre los que
se encontraba un profesional de las

Fuerzas Armadas que, al igual que
otros dos agresores, se encuentra
ingresado en prisión.

Fl principal objetivo de las alega-
ciones presentadas pasa por que se
considere la salvaje agresión-iJUe
ha levantado en Jerez verdadera
aIanna social- como un delito de

homicidio en grado de tentativa, al-
go que los abogados de este despa-
cho consideran lógico ya que la llu-
via de golpes a la cabeza buscaban
algo más que marear, desfigurar o
humillar a la vfctima. Fljovenagre-
dido fue operado ayer en un centro
sanitario de Cádiz por un equipo de
cirugiamáxilo-facia1.
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Otraocasión industria lista San(:hís no ¡>Qdrá contar ron los
guardametasAlberto elsrael. por
lesión, por lo que debutará en la
portería la nueva incorporación
rojinegra, Jaime. Dani será baja
por sanción,

Los chiclaneros confían en estrenar su casillero de triunfos

ALINEACiÓNPROBABU

D Iré Cltu nt temporada. Francisco Arias San- no. "Además, el Tharsis. es uno de Chldanalndustrlal: Jaime,Kova,(¡¡!TeIIo,
es e es / fHICLANA ch~ es optimista, sobte todo por- los equipos q\le están llamados a Manzano,Rala.Joaquln,Maikel,Blandino.Tod-

El Chic\ana Industrial recibe hoy que S\lS honi.bres respondieron luchar ron nosotros en la parte nooSergio,Álvaroy Crespo.
el Tharsis con la intención de lo. mejor en el Ultiml;)encuentro y el baja de la tabla", dijo el t!!cnicoin- ÁrIIltr..CUevasGómeL
grarlostresprimerospuntosde la trabajodeJa semanaha sidob\le- d\lStrialista. ea",p., hora:DFontanal(20:00).
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pasadadeTribunao que$e~. JaQl8dade p~
Bajaen esta temporaday que~unno-sehan pasado a lagradade
Tribuna,'silodeseart,pOdnan~ñlJmes c:tétdomlngO'21
de septiembre a las 14~OOho~sen las taquillas del Carranta-

Si no hicieran dicho cambio antes de la hora fijada, tendrán que veriel
partido en su grada de Preferencia y el lunes en horario habitual
podrfan venir a taquillas a efectuar el cambio.
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La Roteña
piensasumar
su primera
vidoria
Manzano afronta el
encuentro contra el
Punta Umbrra con
numerosas bajas

- I

~uan Maclas (ROTA

La Rotefia recibe hoy al Punta
Umbrla en el Puntas Vela en

un encuentro en el que ambos
eq\li¡>Qs aspiran a conseguir
su primera victoria.

Los roteftos van a afrontar el
encuentro con los onubenses

con importantes ausencias,
(:omo son los casos de los san.

cionados Falín y Alex Expósi.
to, además'de las de los lesio-
nados Villal\lStre,Polo e Iván.
Encitru!, Castro sufre moles-
tias. Javier Manzano también

" tiene b\lenaS noticias," ya q!1e
jugadores romo Migue, José
Antonio y Antonio Niño vuelo
ven a estar disponibles.

A juicio de Manzano"tene--

mos ¡>Qr d$Jante un rompf()-
miso romplieado porque el
Punta Umbría tiene romo ob-

jetivo los primeros puestQs de
. la tabla. En mi opinión debe-

riamos haber sumadO más q\le
el PUI!to que Ueyamos, pero ya
se sabe que el fútbol no es
siempre justo ron los méritos
que loa equipOs hacen durante
un partido determinado.
Siempre hay q\le salir a un
campo con el objetivo de do'
blegar al rival de t\imo. pero
cuando sejuega ante la afición
propia hay qUeredoblar los es.
fuerzos".

ALIIIEACIÓII PIIOIABLE

ZaIdóa. Joséúrtos, Pastorino.RI-

char,BemaL\Dio Prados,Migue.lJrban,

SaIvI.MigueliYCastroo 0Ieché.
ÁrIIIbo; GaIda Ramos.

Culpo ,llora: PuntasVela(18:00). .

QUINIELA DEL DIARIO

Boleto. ara el día 21.9.08
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1X2

3. AlMilRH!eaeatjw 1X2

4.Espaof,d-Getafe 1 XZ
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6. RQ¡-RealMiIOI 'IXZ

7. tUnand;¡-VImaI 'IXZ

8. De¡xxtiw>-MaIorq 1)(2

9.VaIencia- 1 X2

10. záragoza - Bdio: 1 X2

11. Muda - L1sPalmas 1XZ

12. Hémes-RealSociedad 1X2

13. Xerel Dvo.- CáOOba , X2
14.CasIeII6n-AI>aa!Ie 1xi
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~ EldocuI)J.entono experimentaba modificaciones desde el año 2001

Elpersonal laboral munidpal
firma unnuevo convenio
Son 190 los empleados
que verán mejorar sus
condiciones de trabajo
progresivamente

Ambas partes valoraron
la conciliación y el buen
clima bajo el que se han
negociado los cambios

OLGA PRADOS
ROTA°

El Ayuntamiento de Rota fuma-
ba durante la mañana de ayer un
importante convenio que viene
amejorarJas condicione$del per-
sonallaboral del Consistorio.

El acuerdo ha sido rubricado
por el alcalde de Rota, Lorenzó
Sánchez, yel delegado municipal
de Personal,JuanAntonio Liaño,
asíCOJ1l0por losmiembros del Cp.
J1Iité de Empresa del Ayunta-
miento, integrado por represen-
tantes de CCOOyde UGT.

Este convenio afecta a un co-
lectivo de unos 190 trabajadores,
que verán mejorada su sitUación
a través de una equil.'aración con
los sueldos e$tableados para los
funcionarios municipale$ que se
aplicará de forma progresiva, así
como con medidas conciliadoras
de la vida laboral y f.úniliar.

fara el delegado de Personal,
la firma de este convenio supone
WIacto importante dentro de la
estructura administrativa del
A~tamiento, sobre todo porque
cuando se firma un convenio de
personal "hablamos de J1Iejora
para los trab~adores".

Liaño mostró su satisfacción
por haber alcanzado este acuer-
do que afecta a un colectivo que
DOhabía vistomodificación algu-
na sobre sus condiciones de tra-
bajo desde el año 200l.

El responsable municipal su-
~"Ó que este acuerdo tiene un
período de vigencia que vaodel
2008 aI2011,una duración de cua-
tro años que corresponde con la
'política que desde Personal se in-

Con la firma de este nuevo convenio laboral ~ derra UIIcapitulo lIecesario en el Consistorio desde hace ollos.

tenta apli.c;ara la hora de firmar
los acuerdos con los diferentes co-
lectivos dentro del Ayuntamien-
to". Además, quiso indicar que
este acuerdo es fruto de la buena
disposición de la presidenta del
Comité y representante de
CCOO, delrep=entante de uar
y todos los miembros del Comité,
así como del buen trabajo desa-
rrollado por los técnicosAntonio
Jiménez y Paco AIjona de la De-
legación de Personal.

CALIPADPEVlPA

El edil explicó que con este acuer-
do el personal laboral del Ayun-
tamiento contarán con diferen-
tes mljoras encaminadas ala con.
ciliación de la vida I3,boralYfami-
liar, así c()mo a nivel retributivo,
ya que se intentaequipararelsueI-
do de todos los funaonarios.

Esto se realizará en un períooo
escalonado de tres años c()n una

paga compensat()ria que sustitui-
ría la subida correspondiente al
2008, y WIincremento en un 35,
35 y30 por ciento escalonado en
los restantes tres °años, consi-
guiendo equiparar así las condi-
ciones retributivas del personalla-
bora!. Para Liaño con este im-
portante acuerdo en beneficio de
todo elpersonal laboral delAyun-
tamientode Rota "se culmina un

capítulo que venía arrastrandodesde hacIa muchos años".
Esperanza de los Reyes, presi-

dentadel Comité de Empresa del
Ayuntamiento roteño, y repre-
sentante de CCOO, destacó que
este convenio "parte de un con-
senso dentro del comitéylas bue-
nas relaciones con el equipo de
Gobierno yel delegado de Perso-
nal". Además, agradeció el traba-
jo realizado por el Comité de Em-
presa, y se mostró feliz por alcan-
zar propuestas del programa de

.CCOO, añadiend() que la equi-
paración salarial de los trab~a-
dores se realizará con una subida
porcentual partiendo de la valo-
ración de los puestos de trab~o.

UGT: MES UN BUEN CONVENI!)M

Por su parte, Pedro Bejarano,
como representante de UGT en
el Comité, calificó el acuerdo, en
el que tal y como indicó "empe-
zamos a trabajar en octubre del
2006",como "un buen convenio",
ya que se adecuaal nuevo estatu-
to básico del empleado público y
se llega a una equiparación del
,personal laboral con el funciona-
orlado.

Bejarano quiso agradecer al de-
legado de Personal la "facilidad
que nos ha clado para desarr<>1lar
este proyecto", así como el traba-
jo desarrollado por el personal
técnico de la Delegación munici-
pal de Personal.

OPOSICIÓN

ElPSOE~igue
preocupai:lo
porlap-olmea
laboral
municipal

O.P.
ROTA
El Partido Socialistade Rotaha
vuelto a incidiruna vezmás so-
bresup~6nacercadel
sistema de contrataciones, o,
segtin denuncian, la ausencia
de ~te, del Ayuntamiento de

.Rota.
La poftaVOZdel PSOE, En-

camaN"lño, ha querido po"er
la atención sobre el heCho de
lascifrasdel paro existeIltesen
la localidad a fecha del 31 de
agosto, en la cual los qeseJ1l-
pleados ascendían a la cifra de
2.318,ypor este motivo, ya pe-
sar de que laadministraaÓfi lo-
cal no l1e"ecompetencias para
intervenir en este sentido, des-
de el fartido SociaIistase le re-
aliza al eqdipo de Gobierno
u"a "llamada de aú:nción"
para que "haga uso de lascom-
petencias qUesítiene" dentro
de sus capaQ,dades,como es el
caso del reparto de empleo pú-
bUco, que no puede darse se-
gún el deseo de una sola per-
sona".

Para Niño, r. teniendo en
cuenta la "dificilsituación que
vivimos actualmente", es ne-
cesario que existan lasmismas
posibilidades para todos de ac-
ceder a un pUe$toen elAyw\-
tamiento. Según exelicóla por-
tavózsocialista,"reabimoscon-
tinuamente quejas de parados
que se preguntan porqué ellos
no y otros sí tienen d"!:",,choa
acceder a WIpuesto generado
pore! Ayuntamiento, yque no
tienen claro cual es el criterio
que se sigue a la hora de con-
trataral personal".

Desde el PSOEadntiten que
el trabajo ahora "es escaso",
pero insisten en que,llevando
a cabo políticas de ignaldad de
oportunidades en las contra-
taciones, losciudadanos se pu&
den sentir más protegidos yse,;
gIÍrOsde que existe una posi-
bilidad ciefta de optar a con-
seguir un puesto municipal, y
no mantener una "política de
servilismo y de humillación".

ENCUENTROSe realizó una puesta en común de objetivos

Ladelegé.ldadeIgualdadsereúne
conlosmonitoresdelostalleres

~
lá responsable municjpal de
i.gnaIdad, María de los Angeles
~el. ha J1Iante°nidoun pri-
lI'III:'.tencuentrocon los monitores
~ estarán al frente de.las Aulas
Abiertas y distintos talleres que
fOnnanparte del programa de ac-
ti,ridades de la Delegación de
19uaIdad para el curso 2008/09.

Así. a escasas semanas de que
""''''''8,(,,°';'''''1

comiencen estos cursos, cuyo pla-
zo de inscripción concluía ayer,
Sánchez se ~eunió en las depen-
dencias de Igualdad. El encuen-
tro sirvió para que la delegada to-
mara contacto con los monitores
compartiendo con ellos impre-
siones y opiniones sobre el desa-
rrollo y puesta en J1IafChade au-
las ya talleres, que comenzarán a
partir del próximo 20 de octubre.
TalYcomo expres6 la edil de IguaI-

;"'t,,',\j~'~,h)') 1.>'>till.u l¡¡>.il)'JlJt'

dad, se han puesto en común los
objetivos de estas actividades y las
líneas de trab~o a desarrollar, in-
sistiendo en la importancia de la
asistencia, ya que se trata de pro-
puestas gratuitas.

AMPUAOóN PI; PLAZAS

Este año la gran novedad es la am-
pliación del número de plazas has-
ta las 994, dando así cabida a 129

personas más que el año pasado,
0:,10> ,

M' AIIgeles $jnd¡ez Moreno.
-1:' l.! 1 >,0,0\W\1"J'o~hJ ' '°

de alú la necesidad de crear con-
ciencia entre losusuarios alahora
de que los partidpantes se tomen
en serio la asistencia ~eguIar a es-
tos talleres, y que aproveChen la
posibilidad que se les brinda con
estos talleres municipales.

En el transcurso de lareunión,
Sánchez insistió en la idea y VD"
h!ntad de su Delegación de tra-
b:ijarde forma conjunta con los
monitores yque éstos sean nexos
de unión entre los participantes
en las Aulas Abiertas y la propia
Delegación, yasea ala hora de ha-
cer lle!f":'"las necesidades ti suge-
rencias de losparticipantes, como
a la hora de infofJ1lar e invitar a
los aIUIIlnos a mvólúcrarse y to-
mar parte en las distintas activi-
dades que Ignaldad desarrolla a
lo largo delcurso.
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